



## Die Chiemseebahn-Loks Laura und Lisa zum Saisonstart

### Beitrag

Laura und Lisa – die Lokomotiven der Chiemsee-Bahn – sind wieder aus dem Winterschlaf erwacht. Es ist alles allberprft und so können sich wieder viele Eisenbahn- und Chiemsee-Freunde auf schöne Zeiten und Fahrten zwischen Chiemsee-Bahnhof und Schifffahrtsablegestelle in Prien-Stock freuen. Nähere Informationen gibt es auf der Seite [www.chiemsee-schifffahrt.de](http://www.chiemsee-schifffahrt.de).

Fotos: Axel Löffler





**Erlebe Deinen  
Arbeitsalltag  
mit Weitblick**



**KAMPEN  
WAND**   
*Aschau* **BAHN**  
im Chiemgau

**Kategorie**

1. Tourismus

**Schlagworte**

1. Bayern



2. Chiemgau
3. Chiemseebahn
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee